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Максим Аверин: 
Сериал 
«Склифосовский» 
мне надоесть 
не может
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В личном блоге на сай-
те sobyanin.ru Сергей 
Собянин рассказал о 

важнейших видах продук-
ции, выпускаемой пред-
приятиями, которые рабо-
тают на площадках особой 
экономической зоны (ОЭЗ) 
«Технополис Москва». 
Одна из них находится на 
Волгоградском проспекте 
в районе Печатники.

Создали роботов-
пожарных

Высокотехнологичные 
предприятия — резиденты 
«Технополиса Москва» вы-
пускают лекарства, электро-
мобили, лазерное оборудо-
вание, оптику, робототехни-
ку. Однако особое внимание 
уделяется микроэлектрони-
ке — производству чипов-
микросхем, полупроводни-
ков, печатных плат.

«Потребность в импорто-
замещении ускоряет темпы 
развития производства. В 
2023 году количество рабо-
чих мест в сегменте микро-
электроники увеличилось 
на треть, а объём инвести-
ций — в 1,5 раза в сравне-
нии с 2022 годом», — отме-
тил Собянин.

По его словам, продук-
ция резидентов ОЭЗ вос-
требована на рынке: по 
итогам прошлого года 
выручка производите-
лей микроэлектроники 
составила почти 48,5 млрд 
рублей». 

К примеру, одна из ком-
паний, работающих в Пе-
чатниках, «Некс-Т», произ-
водит дисплеи, программ-
но-аппаратные комплексы, 
моноблоки, компьютеры, 
печатные платы. В прошлом 
году компания разработала 
и запустила в серийное про-
изводство собственную ма-
теринскую управляющую 
плату с поддержкой россий-
ских процессоров  «Элвис» 
и «Байкал».

М о н т а ж о м  м и к р о -
схем на электронные пла-
ты собственной разработ-

ки занимается компания 
СКТБ ПР, также базиру-
ющаяся на Волгоградском 
проспекте. Она специали-
зируется на производстве 
многофункциональных ро-
ботов. В прошлом году здесь 
создали роботов-пожарных, 
задача которых — заменить 
человека при тушении по-
жара в особо опасных для 
жизни условиях: на атом-
ных станциях, в шахтах, на 

нефтеперерабатывающих 
предприятиях. Первые ро-
боты успешно прошли ис-
пытания, в том числе огнём. 
Их отправили на атомные 
электростанции страны.

Комплектующие 
в основном 
российские 

«Технополис Москва» 
динамично развивает-

ся. Весной прошлого года 
три высокотехнологич-
ных производства здесь 
были запущены при уча-
стии мэра Сергея Собяни-
на и тогдашнего министра 
промышленности и тор-
говли, а ныне заместите-
ля председателя Прави-
тельства РФ Дениса Ман-
турова. Эти предприятия 
специализируются на вы-
пуске грузовых электро-
мобилей, лазеров и теле-
коммуникационного обо-
рудования, которое нужно 
для сотовых операторов. В 
комплекте с электромо-
билями идёт портативное 
зарядное устройство, по-
зволяющее полностью за-
ряжать их за два часа. 77% 
комплектующих для элек-

тромобилей произведено в 
России, предприятие мо-
жет выпускать до тысячи 
машин в год.

Что касается лазеров, то 
в Печатниках, в частности, 
выпускают станки лазер-
ной резки, волоконно-оп-
тические кабели. Как и в 
случае с электромобиля-
ми, более 70% производ-
ственного оборудования 
и комплектующих произ-
водится в России.

Третий завод выпуска-
ет коммутаторы для цент-
ров обработки данных, 
маршрутизаторы (сетевые 
устройства, соединяющие 
вычислительные устрой-
ства с другими сетями), ав-
томатизированные рабо-
чие места.

НА ВОЛГОГРАДСКОМ 
ПРОСПЕКТЕ ДЕЛАЮТ 
«МАТЕРИНКУ» ДЛЯ 
РОССИЙСКИХ ПРОЦЕССОРОВ

Начинку для компьютеров 
делают в Печатниках
Резиденты «Технополиса Москва» на Волгоградском 
проспекте увеличивают выпуск современной электроники

В Рязанском районе подобрали 
две новые площадки для реновации

В программу реновации 
включили стартовые пло-
щадки на ул. Михайлова, 
вл. 27 и 36, 38. Всего же спи-
сок площадок, на которых 
планируется построить жи-
лые комплексы для пересе-
ления по программе рено-
вации, увеличился на де-
вять адресов. 

«Он и расположен ы в 
пяти округах и семи рай-
онах города. Возведённые 
здесь новостройки помогут 

расселить 23 старых дома 
и предоставить комфорт-
ное жильё 4,2 тысячи че-
ловек», — написал Сергей 
Собянин в своём телеграм-
канале.

По словам мэра, всего для 
программы реновации по-
добрали 623 площадки. Уже 
построено 314 жилых ком-
плексов, в работе — ещё 475. 
Переехали или переселяют-
ся в новые квартиры более 
163 тысяч москвичей.

Фестиваль 
«Московское 
чаепитие» 
будет идти 
до середины 
сентября

1 июля открылся и по 15 
сентября продлится фести-
валь «Московское чаепитие». 

«Главной площадкой фести-
валя вновь станет Тверская 
площадь. Здесь каждые пят-
ницу, субботу и воскресенье 
с двенадцати дня и до девя-
ти вечера театрализованные 
представления будут погру-
жать зрителей в атмосферу 
XVIII, XIX и XX веков», — напи-
сал Сергей Собянин в личном 
блоге на сайте sobyanin.ru.

Ведущую роль отвели ле-
дяному московскому чаю, ре-
цепты которого взяли из исто-
рических документов. Попро-
бовать разные напитки и вы-
брать понравившийся рецепт 
можно будет с 15 июля по 
8 сентября на улицах и в пар-
ках, где будут стоять тележки 
«Московского чаепития».

Столичные 
школьники 
победили 
на олимпиаде 
по робототехнике

14 команд московских 
школьников стали победите-
лями и призёрами Российской 
робототехнической олимпиа-
ды. В ней также принимали 
участие школьники из Азер-
байджана, Казахстана и Бе-
лоруссии.

Сергей Собянин написал в 
своём телеграм-канале, что 
столица заняла 1-е место в 
неофициальном командном 
зачёте. «В одной из категорий 
школьники проектировали ро-
ботов, которые озеленяют го-
рода, обустраивают парки и 
при этом используют возоб-
новляемые источники энер-
гии», — сообщил мэр.

Апрель 2023 года. Сергей Собянин и Денис Мантуров запускают в «Технополисе Москва» три высокотехнологичных производства
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Полосу по материалам телеграм-канала Сергея Собянина подготовил Игорь Минаев 

В этом году появится ещё одна станция метро
Станция «Потапово» 

Сокольни ческой ли-
нии готова на 85%. До 
конца года её обещают 
открыть. Это улучшит 
транспортное обслужи-

вание жителей Комму-
нарки, районов Щербин-
ка и Южное Бутово. 

Как сообщил в своём 
телеграм-канале Сергей 
Собянин, «Потапово» 

станет первой отапли-
ваемой наземной стан-
цией столичного метро. 
Её вестибюли дополни-
тельно утеплят, на пу-
тевых стенах установят 

двойные стек лопаке-
ты. Уже закончена об-
лицовка пола, заверше-
но остек ление большей 
части фасада, смонтиро-
вано освещение. 

Речные вокзалы стали популярными местами отдыха
За два месяца лет-

ней навигации столич-
ные вокза лы прин я-
ли и отправили тепло-
ходы 700 раз, в путеше-
ствиях побывали около 

120 тысяч человек. Об 
этом Сергей Собянин со-
общил в своём телеграм-
канале.

С Южного и Север-
ного реч н ы х вокза-

лов можно отправиться 
почти в 50 городов Рос-
сии, включая Углич, Ка-
зань, Ярославль и Санкт-
Петербург. После рекон-
струкции Северный и 

Южный порты стали 
популярными местами 
отдыха. Там проводятся 
концерты, мастер-клас-
сы, кинопоказы, спор-
тивные занятия.
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Четыре  награды  с 
про шедших в Каза-
ни V Спортивных 

игр стран БРИКС привезла 
семнадцатилетняя Мария 
Полещук с Волгоградского 
проспекта. Мария — воспи-
танница спортшколы олим-
пийского резерва «Восток». 
На соревнованиях она заво-
евала личное золото в пла-
вании вольным стилем и два 
серебра и одно золото в ко-
мандных эстафетах.

— На плавание меня в 
1-м классе отвели родите-
ли, чтобы улучшить здоро-
вье. И тренировки мне по-
нравились, — призналась 
Мария. — Сначала я осо-
бенно любила плавать на 
спине, в 14 лет стала ма-
стером спорта. А потом пе-

решла на вольный стиль.
Тренируется девушка 

почти ежедневно, из-за 
чего совмещать спорт с учё-
бой непросто. В грядущем 
учебном году её ждёт под-

готовка к ЕГЭ и поступле-
ние в один из спортивных 
вузов. Мария рассматрива-
ет направление спортивно-
го менеджмента и между-
народных отношений. А в 

свободное время девушка 
увлекается корейской куль-
турой — искусством и ки-
нематографом.

Мария 
ГОРБУНОВА

В Интернете случайно 
наткнулась на старый со-
ветский документальный 
фильм о психологических 
опытах «Я и другие» (1971). 
Бросился в глаза очень яв-
ный акцент на чувстве кол-
лективизма. С точки зре-
ния сегодняшнего дня 
даже удивительный. Вот, 
например, эксперимента-
торы предлагают школь-
никам две мишени в тире. 
Выстрелишь в левую — по-
лучишь рубль. Выстрелишь 
в правую, рубль пойдёт на 
нужды всего класса. Но был 
подвох: на левой мишени 
учёные зажгли много сби-
вающих с толку огоньков — 
будто бы большинство пре-
дыдущих участников стре-
ляли влево (на самом деле 
нет). И одиноко стоящий в 
тире очередной школьник 
должен был сделать выбор 
— поступить, как большин-
ство, и стрельнуть во бла-
го себе или поступить на-
перекор большинству и за-
работать рубль для класса. 
Изначально авторы под-
разумевали, что, если бы 
не ложные огоньки, ребя-
та без колебаний выбра-
ли бы рубль для всех. Но в 
итоге они и в эксперименте 
приняли решение в пользу 
класса. А вот сейчас, инте-
ресно, как бы поступило 
большинство?  

Например, как бы по-
ступила в такой ситуации 
девушка, видео с которой 
опубликовали недавно в 
районной группе в соцсе-
ти «ВКонтакте»? Она вы-
рвала цветы с городской 
клумбы и положила себе в 
сумку. Событие мелкое, но 
комментариев очень много. 
И вот что бросилось в глаза 
— не все, но многие отнес-
лись к её поступку с боль-
шим пониманием. Эпоха 
индивидуализма в разгаре...

КОЛОНКА 
РЕДАКТОРАПловчиха из Кузьминок привезла 

четыре награды с Игр БРИКС 

Ольга 
Минаева

В 14 ЛЕТ МАРИЯ ПОЛЕЩУК 
СТАЛА МАСТЕРОМ СПОРТА

За плавание вольным стилем Мария завоевала золотую медаль
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На Совхозной обнаружили 
потерявшегося ребёнка 

Днём по Совхозной улице 
шёл маленький мальчик без 
сопровождения взрослых. Со-
трудники Росгвардии подо-
шли к нему.

— Мальчик был опрят-
ный, но очень растерянный 
и не мог вымолвить ни сло-
ва. Нас он не боялся, — рас-
сказал «ЮВК» старший сер-
жант полиции межрайонно-
го отдела вневедомственной 
охраны по ЮВАО г. Москвы 
ГУ Росгвардии Сергей Мор-
дакин. — Вместе с прапорщи-
ком Александром Рассыль-

новым мы с ним заговорили. 
Когда я спросил, где здесь его 
знакомая детская площадка, 
он взял меня за руку, но так 
и не вспомнил направление. 

Росгвардейцы доставили 
ребёнка в ОМВД. Через час 
за ним приехала мать. Обня-
ла сына и поблагодарила со-
трудников Росгвардии. 

Выяснилось, что мальчи-
ку четыре года. Он ушёл от 
мамы на Краснодарской ули-
це. Мать сразу побежала в по-
лицию, но в другой отдел. 

Ирма КОТИЯР 

Застройщик выплатит миллион 
жителю Печатников 

Люблинский районный суд 
обязал компанию-застрой-
щика выплатить жителю Пе-
чатников миллион с лишним 
руб лей за нарушение срока 
передачи квартиры. 

Как рассказала началь-
ник территориального отде-
ла Управления Роспотребнад-
зора по г. Москве в ЮВАО 
Юлия Ларина, житель заклю-
чил договор долевого участия 
со строительной фирмой.

— Застройщик обязался пе-
редать квартиру в установлен-
ный срок. Однако свои обя-
зательства выполнил лишь 
спустя полгода с назначен-

ной даты, — говорит Юлия 
Ларина. — Потребитель на-
правил компании досудеб-
ную претензию с требованием 
выплатить неустойку за про-
срочку. Ответа не дождался и 
подал в суд.

Специалисты Роспотребнад-
зора изучили материалы дела и 
подтвердили, что застройщик 
нарушил закон. Теперь он вы-
платит потребителю 630 тыс. 
рублей неустойки, 10 тыс. руб-
лей компенсации морального 
вреда, 320 тыс. рублей штрафа, 
52 365 рублей судебных издер-
жек. Всего 1 012 365 рублей.

Оксана МАСТЮГИНА

Я, я, я 
и другие 

В Выхине-Жулебине кота Рыжего 
спасли от падения 

Днём в экстренную 
службу «112» поступил 
звонок: женщина про-
сила спасти её кота по 
кличке Рыжий. Ранее 
равнодушный к улице, 
он вдруг вышел из окна 
на подоконник второ-
го этажа и перепрыгнул 
на карниз к соседям. На 
помощь приехал экипаж 
«СпасРезерва».

— Хозяевами бегле-
ца оказались бабушка с 
внучкой, они очень пе-
реживали, что кот со-
рвётся вниз со второ-
го этажа, — рассказали 
«ЮВК» в пресс-службе 
«СпасРезерва». — Спа-
сатели разложили трёх-
коленную лестницу и на 
всякий случай растяну-
ли тент. 

Рыжий дал спасателю 
посадить себя в перено-
ску и спустить вниз по 
лестнице. 

Пушистому коту было 
явно нехорошо: ждать 
спасения ему пришлось 
на страшном солнцепё-
ке. Хозяева тут же забра-
ли его домой и отпоили 
водой. Сейчас с Рыжим 
всё в порядке. 

Ирма КОТИЯР Спасатели спустились с котом вниз по трёхколенной лестнице
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Голосование будут про-
водить как в обычном 
формате, с помощью 

бумажных бюллетеней на из-
бирательных участках, так и в 
режиме онлайн. Такое реше-
ние на своём заседании при-
няла Московская городская 
избирательная комиссия. 

Идёшь 
на участок — 
подай заявление

Как отметил заместитель 
председателя Московской го-
родской избирательной ко-
миссии Дмитрий Реут, осе-
нью избирателей будут ждать 
новации. Если раньше нуж-
но было подавать заявление, 
чтобы принять участие в го-
лосовании онлайн, то теперь 
ситуация поменялась. 

— Дистанционное голосо-
вание, которое теперь пред-
почитает подавляющее боль-
шинство избирателей, носит 
беззаявительный характер. 
Но для того, чтобы предоста-
вить человеку возможность 
проголосовать с помощью 
бумажного избирательно-
го бюллетеня, необходимо 
создать условия. Именно для 
этого я и предлагаю устано-
вить заявительный порядок 
для такого голосования, — 
отметил Реут. 

По его словам, подать за-
явление на голосование с по-
мощью бумажного бюллете-
ня сможет любой избиратель 
города, воспользовавшись 
специальной услугой, кото-
рая откроется на mos.ru, а так-
же в территориальной изби-

рательной комиссии. Приём 
заявлений на mos.ru начина-
ется за 45 дней, а в ТИК — за 
30 дней до выборов. Для голо-
сования онлайн или с помо-
щью терминалов электрон-
ного голосования регистри-
роваться не нужно.

Реут подчеркнул, что для 
всех избирателей Москвы 
сохраняются все доступные 
формы голосования.

— Мы принимаем данный 
порядок, учитывая интересы 
абсолютно всех москвичей, 
абсолютно всех избирателей, 
вне зависимости от того, ка-
кую форму голосования чело-
век изберёт. Для нас все из-
биратели равны. Для нас все 
формы голосования одина-
ковы. И мы возьмём на себя 
обязательство все эти формы 
голосования реализовать для 
москвичей, — добавил замес-
титель председателя Мосгор-
избиркома.

Дважды 
проголосовать 
не получится

Как отметил председа-
тель Комиссии по разви-
тию гражданского общества 
и общественному контро-
лю Общественной палаты 

г. Москвы Вадим Ковалёв, 
интерес горожан к голосо-
ванию онлайн постоянно 
растёт. 

— Во время первого он-

лайн-голосования, которое 
проводилось в трёх избира-
тельных округах на прош-
лых выборах в Мосгордуму, 
в нём приняли участие около 
10 тысяч человек, а на выбо-
рах мэра Москвы в 2023 году 
электронным способом го-
лосования воспользовались 
уже более 2,7 миллиона че-
ловек, — напомнил он. 

По мнению начальни-
ка управления по развитию 
смарт-проектов Правитель-

ства Москвы Артёма Костыр-
ко, в решении сделать голосо-
вание с помощью бумажного 
бюллетеня заявительным нет 
технических сложностей. Это 
также упростит и ускорит го-
лосование на участках. 

— Можно организовать 
процесс так, чтобы те, кто 
придёт голосовать электрон-
но, напрямую шли к терми-
налу и не тратили время на 
формальности с членом 
УИК. Так можно будет со-

кратить время пребывания 
на участке и сделать его бо-
лее удобным, — отметил он. 

Но, как заявил Костырко, 
каждый избиратель должен 
понимать: подав заявку на 
голосование бумажным бюл-
летенем, сделать свой выбор 
с помощью терминала уже 
не получится. То есть отдать 
свой голос можно будет толь-
ко на участке по месту посто-
янной регистрации.

Андрей ТОМЦЕВ

ДЛЯ ГОЛОСОВАНИЯ ОНЛАЙН 
ИЛИ С ПОМОЩЬЮ ТЕРМИНАЛОВ 
РЕГИСТРИРОВАТЬСЯ НЕ НУЖНО

Москва обеспечит все возможные 
форматы голосования Выборы в Мосгордуму 

пройдут с 6 по 8 сентября

ОКРУГ

Фасад новостройки в Южнопортовом украсит портрет 
Героя Советского Союза

Дом на 194 квартиры для участников сто-
личной программы реновации возводят сей-
час на ул. Петра Романова, вл. 10. Сдать объ-
ект планируют уже в будущем году. 

— На торцевом фасаде здания располо-
жат выполненное из стеклофибробетона 
декоративное рельефное панно с изобра-
жением Героя Советского Союза Пет ра 
Романова, — сообщил руководитель го-
родского Департамента строительства Ра-
фик Загрутдинов.

Он уточнил, что новостройка будет со-
стоять из трёх секций с полузакрытым бла-
гоустроенным двором. Сейчас на строй-
площадке рабочие заканчивают монтаж 
плиты фундамента. 

Капитан Пётр Романов был команди-
ром экипажа бомбардировщика. Погиб 
в 1945 году. 

Андрей ТОМЦЕВ

В колледжах округа открылась запись подростков 
на второй поток «Лета моей карьеры»

По словам руководителя центра 
«Профессии будущего» Андрея Та-
расова, участники проекта «Лето моей 
карьеры» могут выбрать для обуче-
ния одно из 20 профильных направ-
лений — от мультипликации и ивент-
менедж мента в социальной сфере до 
конструирования самолётов и графи-
ческого дизайна.  

Занятия будут проходить в две смены 
— с 10.00 до 14.00 и с 15.00 до 19.00 — 
на площадке центра «Моя карьера», а 
также на базе учебных заведений сред-
него профессионального образования. 
Например, в отделении «Люблино» об-
разовательного комплекса градострои-
тельства «Столица» студенты реализуют 
собственные замыслы благоустройства 
города. Преподаватель курса «Дизайн 
архитектурной среды» Анастасия Яки-

мова рассказала, что ребята прорабаты-
вают в специальных графических про-
граммах проекты малых архитектурных 
форм для парка «Люблино».  

— Ребята, которые только начинают 
свой профессиональный путь, учатся 
работать с пространством, анализиро-
вать окружающую среду. У них мно-
жество интересных идей! А я как пре-
подаватель могу оценить, что каждый 
из них сможет реально сделать в буду-
щем, — рассказала Анастасия Якимова.

Запись на второй поток профориен-
тационного проекта «Лето моей карье-
ры» проходит для подростков в возрас-
те от 14 до 17 лет. Приём заявок на сай-
те leto.dszn.ru продлится по 1 августа, а 
мероприятия в рамках программы бу-
дут проходить с 1 по 23 августа.

Виктория КАЙТУКОВА

Голосование на электронном терминале 
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Жительница Люд-
мила с Батайско-
го пр., 13, пожало-

валась в редакцию, что ста-
рые скамейки у дома убра-
ли, а новые не поставили, 
а пенсионер Вячеслав Ан-
дреевич с Волгоградского 
просп., 113, корп. 1, возму-
щён, что на два дома во дво-
ре всего одно место для от-
дыха. Куда пропадают ла-
вочки, выяснил «ЮВК».

Приходили 
жалобы

Дом на Батайском проез-
де обслуживает ГБУ «Жи-
лищник района Марьино». 

— Прежние лавочки были 
достаточно обшарпанны-
ми, поэтому решено было 
их заменить. Производитель 
немного задержал поставку 
скамеек, но сейчас их уже 
установили, — говорит за-
меститель руководителя ор-
ганизации Юлия Щербина.

Читательница подтверди-
ла «ЮВК»: новые скамейки 
уже стоят на своих местах. 

За пятиэтажкой, в кото-
рой проживает Вячеслав Ан-
дреевич, следит «Жилищ-
ник района Кузьминки». 
Как объясняет заместитель 
руководителя организации 
Никита Абрамов, причины, 

почему скамеек во дворе так 
мало, заключаются в недо-
вольстве жителей.

— Нам в прошлом году 
приходили жалобы на шум-
ные компании, которые по 
вечерам отдыхают на ска-
мейках, горланят песни, 
употребляют алкоголь. По-
тому лавочки решено было 
убрать, — говорит он.

Поможет 
общее собрание

По словам Юлии Щерби-
ной, с подобной проблемой 
коммунальщики сталкива-
ются часто.

— За примером далеко хо-
дить не надо: тот же 13-й дом 
на Батайском проезде. На 
скамейках постоянно соби-
раются маргинальные ком-
пании, распивают алкоголь, 
разводят громкие дискуссии. 
И всё это, бывает, затягива-

ется до позднего вечера, — 
отмечает она.

Так как скамейки во дво-
рах относятся к общему иму-
ществу всех жильцов дома, 
то только они принимают 
решение, оставлять места 
для отдыха у подъездов или 
нет. Если же мнения жите-
лей на этот счёт разделились, 
то надо провести общее со-
брание собственников.

— Инициатором собра-
ния может быть любой жи-
тель. А решение принимают 
в пользу двух третей голосов 
от общего числа голосовав-
ших собственников. Также 
во время собрания нужно 

определить, где будет стоять 
скамейка в случае её уста-
новки: под окнами, у подъ-
езда, рядом во дворе. Если 
лавочку захотят перенести, 
то куда это лучше сделать, — 
отмечает Щербина.

После голосования прото-

кол нужно передать в управ-
ляющую организацию.

Долгое время 
не мог ходить

Что же делать нашему чи-
тателю Вячеславу Андрееви-
чу с Волгоградского проспек-
та? В своём письме он расска-
зывает, что недавно лежал в 
больнице. Долгое время не 
мог ходить и сейчас всё ещё 
ограничен в передвижении. 
Свежий воздух ему жизнен-
но необходим. 

— Мы поможем жителю 
провести собрание, чтобы 
соседи проголосовали за или 
против установки лавочки. 
Но ему нужно в «Жилищ-
ник» написать заявление, 
что лавочка нужна. Если тя-
жело ходить, он может по-
звонить по телефону, кото-
рый указан на сайте УК, — 
отметил Никита Абрамов.

Если у вас во дворе сломана 
лавочка или она куда-то ис-
чезла, обратитесь в  районный 
«Жилищник» или управу.

Михаил КОФАНОВ

ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки».
Адрес:  ул.Фёдора Полетаева, 
д.32, корп.6.
Телефон: 8 (495) 379-86-36
Электронная почта: 
kuzminki.gbu@mail.ru

В МАРЬИНЕ ПРОИЗВОДИТЕЛЬ 
ЗАДЕРЖАЛ ПОСТАВКУ, 
НО СЕЙЧАС ЛАВОЧКИ 
УЖЕ УСТАНОВИЛИ

Почему исчезают 
скамейки
Из-за шумных компаний жители Кузьминок не могут дышать 
свежим воздухом сидя

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Рядом стройка, по-
стоянно ездят ма-

шины. Единственный га-
зон исковеркали, замусо-
рили и затоптали. На 
детской площадке ничего 
не делали с 2014 года. Ког-
да приведут в порядок 
наш тесный тупиковый 
двор?

Надежда Георгиевна, 
ул. Маршала Чуйкова, 11, корп. 1

— Сотрудники «Жи-
лищника» привели в по-
рядок детскую площад-
ку и игровое оборудова-
ние по указанному адресу. 
Оно технически исправ-
но и пригодно к эксплу-
атации. Детская площад-
ка находится в надлежа-
щем санитарном состоя-
нии. Также выполнили 
работы по рекультивации 
и восстановлению газона 
в местах отсутствия и по-
вреждения травянистого 
покрова: подсыпали пло-
дородную почву, посеяли 
семена травы, — сообщи-

ли в управе района Кузь-
минки.

Начальнику участка 
«Жилищника» поручили 
усилить контроль за со-
держанием двора.

В управе уточнили, 
что рядом с двором жи-
тельницы, на ул. Марша-
ла Чуйкова, вл. 9, корп. 
5, строится дом по про-
грамме реновации. Завер-
шить работы планируется 
во II квартале 2025 года. 
До этого времени заме-
на малых архитектурных 
форм на детской площад-
ке не предусмотрена.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Кузьминки: 
ул. Юных Ленинцев, 
66, корп. 2, тел. (499) 
742-0411. Эл. почта: 
uprava-kuzminki@mos.ru. 
ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки»: ул. Фёдора 
Полетаева, 32, корп. 
6, тел. (495) 379-8636; 
Волгоградский просп., 130, 
корп. 3, тел. (499) 175-5562. 
Эл. почта:
kuzminki.gbu@mail.ru

На улице Маршала Чуйкова 
восстановили газон

Два месяца в подъ-
езде и лифте не 

убирают. Даём заявки, но 
безрезультатно. Помоги-
те решить проблему и на-
ладить уборку.

Валентина Владимировна, 
ул. Гурьянова, 3, подъезд 6

— Сотрудники «Жи-
лищника» провели до-
полнительную влажную 
уборку в 6-м подъезде по 
указанному адресу, про-
мыли лестничные марши 
и площадки, убрали в ка-
бине лифта, — сообщили в 
управе района Печатники.

Руководству ГБУ «Жи-

лищник района Печат-
ники» поручили усилить 
контроль за содержани-
ем дома. С ответственны-
ми сотрудниками провели 
разъяснительную беседу о 
недопустимости наруше-
ния регламента уборки.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Печатники: 
Шоссейная ул., 86, тел. 
(495) 354-2808. Эл. почта: 
UpravaPechatniki@mos.ru. 
ГБУ «Жилищник района 
Печатники»: ул. Гурьянова, 
65, тел. (495) 657-3500. 
Эл. почта: dez-pechatniki@
rambler.ru, gbupechat@
yandex.ru

На улице Гурьянова привели 
в порядок подъезд

На детской пло-
щадке во дворе на 

ул. Коновалова, 20, корп. 
1, разошлись деревянные 
боковые панели на горке. 
Дети могут пораниться. 
Когда горку починят?

Марина, Зарайская ул.

— Повреждённые дере-
вянные элементы горки на 
детской площадке по ука-
занному адресу демонти-
ровали и установили но-
вые. Боковые панели за-
крепили и покрасили. В 

настоящее время горка ис-
правна и безопасна, — со-
общили в ГБУ «Жилищ-
ник Рязанского района».

Начальнику участка по-
ручили усилить контроль 
за состоянием игрового 
оборудования на детской 
площадке.

Маргарита ИВАНОВА

ГБУ «Жилищник 
Рязанского района»: 
1-я Новокузьминская ул., 
10, тел. (495) 378-0802. 
Эл. почта: 
gbu.ryazanka@yandex.ru

На Коновалова починили горку 
на детской площадке

Новые лавочки на Батайском проезде
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В июне, когда в Мо-
скву пришли силь-
ные ливни, поры-

вы ветра порой достигали 
20 метров в секунду. Во дво-
рах падали деревья, корё-
жа стоящие рядом маши-
ны. Как можно застраховать 
своё авто от таких капри-
зов природы, узнал «ЮВК».

Корни приподняли 
легковушку

В социальных сетях — 
десятки видео и фото про-
шедших в июне ураганов. 
На Грайвороновской ули-
це сильный ветер с корня-
ми вырвал высокое дерево. 
Рядом стояла легковушка. 
Корни были как раз под 
ней. И когда дерево упало, 
то корни приподняли авто-
мобиль с водительской сто-
роны примерно на 1,5 метра. 
Однако кузова ветки и ствол 
не коснулись. А вот маши-
не, которая стояла чуть даль-
ше, повезло меньше. Дерево 
упало сверху, на кузове оста-
лись вмятины и царапины.

На Новочеркасском буль-
варе упавшее дерево накры-
ло иномарку полностью. 

Оформляется 
по желанию

В такой ситуации полу-
чить компенсацию на ре-
монт можно, если на маши-
ну оформлено каско. Этот 
вид страховки в отличие от 
ОСАГО оформляется по же-
ланию. Застраховать маши-
ну можно от угона, от по-
вреждений в ДТП, кото-
рые не исправить, а также 
от стихийных бедствий. Од-
нако такой пункт обязатель-
но должен быть указан в до-

говоре. Если страхуете ма-
шину только от угона, то 
компенсировать расходы 
на ремонт кузова, который 
помяло дерево, страховая 
не будет.

Цены и условия в стра-
ховых разные. Часть ком-
паний страхует только сра-
зу от всех неприятностей — 
от угона, аварии, стихийных 

бедствий. Для моей маши-
ны такой полис обошёлся 
бы в сумму от 30 до 40 тыс. 
рублей. 

В других компаниях мож-
но страховать авто от кон-
кретных ситуаций. Самый 
дешёвый набор — от угона и 
от стихийных бедствий. Мне 
бы такой пакет обошёлся в 
8 тыс. рублей. 

Либо выплата, 
либо ремонт

Если у вас есть страховка 
от стихийных бедствий и на 
авто упало дерево, необходи-
мо сразу позвонить в колл-
центр страховой компании. 
Затем вызвать сотрудников 
полиции, которые составят 
акт, указав место и время 
происшествия. Обязательно 
сфотографируйте поврежде-
ния на смартфон, 

Компенсировать ущерб 
страховая может двумя спо-
собами. Первый — напра-
вить ваше авто на ремонт в 
сервисный центр. Но ждать 
вызова, возможно, придётся 
не один месяц, потому что 

запчасти могут идти долго. 
Второй вариант — полу-

чить от страховой денеж-
ную выплату и ремонтиро-
вать машину самостоятель-
но. В этом  случае  нужно  
быть  готовым к тому, что ре-
альный  счёт  за ремонт мо-
жет оказаться больше сум-
мы, которую выплатит вам 
страховая компания. 

И ещё один важный ню-
анс: каско не заменяет со-
бой ОСАГО. Ведь если во-
дитель становится винов-
ником ДТП, то возмещать 
пострадавшему ущерб 
по каско страховая фирма 
не будет. Это делается толь-
ко по ОСАГО.

Роман НЕКРАСОВ

Разбиты стёкла, помята крыша
Как получить компенсацию, если на автомобиль упало дерево 

ПУНКТ О СТИХИЙНЫХ 
БЕДСТВИЯХ ОБЯЗАТЕЛЬНО 
ДОЛЖЕН БЫТЬ УКАЗАН 
В ДОГОВОРЕ

Не справился 
с управлением 
на Волгоградке 

3 июля утром, в на-
чале шестого, мужчина 
34 лет на «Фольксваге-
не» ехал по Волгоград-
скому проспекту и в рай-
оне дома 108, не спра-
вившись с управлени-
ем, врезался в такси 
«Джак», которое еха-
ло во встречном на-
правлении. Водитель 
«Фольксвагена» скон-
чался в больнице, а так-
сист — мужчина 27 лет 
— отделался ушибами.

Попала 
под колёса 
на Окской

3 июля в начале чет-
вёртого часа дня двад-
цатилетняя девушка на 
электросамокате пере-
секала, не спешившись, 
дорогу возле дома 7, 
корп. 1, на Окской ули-
це и попала под колёса 
«Ауди». Пострадавшую  
с  переломами рёбер и 
травмами головы увез-
ла  скорая.

Сбил ребёнка на 
Новомарьинской 

3 июля в начале чет-
вёртого часа дня муж-
чина 40 лет на «Киа» 
ехал по Новомарьин-
ской улице и напротив 
дома 1/163 сбил тринад-
цатилетнего мальчика, 
который перебегал до-
рогу по «зебре» на крас-
ный свет. Пострадавше-
го ребёнка с травмами 
головы и ушибом спины 
увезла скорая.

Отдел Госавтоинспекции 
УВД по ЮВАО

ДТП

Получить компенсацию можно, если на машину оформлено каско
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В Москве продолжа-
ется городской фес-
тиваль «Лето в Мо-

скве. Все на улицу!», кото-
рый в июне посетили более 
4 млн человек. Он проходит 
в парках, скверах, на буль-
варах и площадях. Гости 
могут сходить на бесплат-
ные экскурсии, посмотреть 
концерты, поучаствовать в 
мастер-классах, спортив-
ных состязаниях, кули-
нарных проектах и благо-
творительных акциях. Фе-
стиваль проходит более чем 
на 600 площадках, и их ко-
личество будет расти. Стать 
организатором своего ме-
роприятия сможет каждый. 
Список площадок мож но 
посмотреть на сайте go.mos.
ru в разделе «Стать органи-
затором».

Пишем письма
На фестивале «Усадь-

бы Москвы» в старинных 
усадьбах можно отправить 
письма любимым. Каждый 
желающий сможет пере-
нестись в романтическую 

эпоху XIX века и отправить 
рукописную открытку. На-
пример, в Саду им. Баума-
на (Старая Басманная ул., 
15, стр. 3) 12, 13 и 14 июля в 
усадьбе Голицыных с 12.00 

до 19.00 гости смогут по-
сетить почтовую станцию, 
где актёры-почтальоны в 
исторических костюмах 
помогут написать посла-
ние близким настоящим 
гусиным пером. А почто-
вая станция во дворце Ра-
зумовских (Тверская ул., 21, 
стр. 1) ждёт гостей только 13 
июля. Адреса усадеб и вре-
мя работы других почтовых 
станций можно посмотреть 
на сайте russpass.ru.

Катаемся 
на роликах 
в Печатниках, 
играем в теннис 
в Кузьминках

Для жителей ЮВАО 10 
июля в 19.00 в парке «Пе-
чатники» в рамках проек-
та «Мой спортивный рай-
он» пройдёт тренировка 
по катанию на роликах. 
В это же время 11 июля в 
парке «Кузьминки-Любли-
но» (Кузьминский парк, 1, 
стр. 8) можно посетить фит-
нес-тренировку и сделать 

общеукрепляющие упраж-
нения. 13 июля в 20.15 здесь 
же пройдёт тренировка по 
настольному теннису. Бо-
лее подробная информация 
на сайте мойспорт район.рф 

и в телеграм-канале про-
екта.

Танцуем 
в Некрасовке

13 июля в 18.00 на фести-
вальной площадке у ме-
тро «Некрасовка» пройдёт 
танцевальная тренировка 
— микс из кардионагру-
зок и силовых упражне-
ний. В этот же день в 20.00 

в сквере у ТПУ Некрасов-
ка (Рождественская ул., вл. 
31) начнётся танцевальная 
вечеринка в стиле сальсы и 
бачаты. В начале для участ-
ников проведут небольшие 
мастер-классы.

Споём 
на Дубровке

12 июля в 18.00 на набе-
режной в парке «Печатни-

ки» состоится концерт ар-
тиста, имя которого орга-
низаторы держат в секре-
те. В программе каверы 
известных современных 
шлягеров и авторские пес-
ни. 13 июля в 16.00 в сквере 
у станции МЦК «Дубров-
ка» (Шарикоподшипни-
ковская ул., 38) пройдёт 
мероприятие «Песни для 
души. Поём вместе извест-
ные песни». Гостей пригла-

шают исполнить вместе с 
артистами любимые пес-
ни, от русских народных 
до современных шлягеров.

На большинство занятий 
вход свободный. На неко-
торые нужно записаться на 
сайте go.mos.ru: «Лето в Мо-
скве. Все на улицу!». В раз-
деле «Создайте своё луч-
шее лето в городе» выбе-
рите нужную активность.

Гульнара РЕЙНГАРДТ 

«Лето в Москве»: 
фитнес-тренировки, танцы, песни 
Москвичей и гостей столицы ждёт обширная досуговая программа 

В СКВЕРЕ У МЦК «ДУБРОВКА» 
ВМЕСТЕ С АРТИСТАМИ 
СПОЮТ ЛЮБИМЫЕ ПЕСНИ

В Кузьминках провели первый кинопоказ 
под открытым небом 

Первый кинопоказ под 
открытым небом состоялся 
в парке «Кузьминки-Люб-
лино», расположенном на 
Юго-Востоке столицы. Ме-
роприятие вызвало боль-
шой ажиотаж у жителей 
соседних районов — око-
ло 300 человек пришли по-
смотреть на свежем воздухе 
мультфильм «Душа». Зри-
тели, среди которых было 
много детей, могли распо-
ложиться перед большим 
экраном на мягких, удоб-
ных пуфах.

Руководитель исполкома 

«Единой России» в г. Мо-
скве Максим Руднев рас-
сказал, что идея устроить 
кинопоказы под открытым 
небом в парке принадлежит 
самим жителям. Их вдохно-
вил пример Марьина: там 
уже не один год летом про-
водят подобные киносеансы 
в парке 850-летия Москвы.

— Ко мне как руководите-
лю исполкома «Единой Рос-
сии» обратились жительни-
цы Кузьминок. Дело в том, 
что в районе всего один ки-
нотеатр, а в Люблине — во-
обще ни одного. Попросил 

помочь управу Кузьминок, 
и нам пошли навстречу. Как 
видите, организация на хо-
рошем уровне: кино на боль-
ших экранах, удобные ме-
ста для зрителей, для детей 
— мороженое, — рассказал 
Максим Руднев.

Кинопоказы будут прово-
дить в парке «Кузьминки-
Люблино» каждую субботу 
на протяжении всего лета. 
Вход бесплатный, а выбор 
фильма останется за сами-
ми зрителями: проголосо-
вать за фильм можно будет 
в соцсетях. Максим Руднев в парке «Кузьминки-Люблино»
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Танцевальный мастер-класс в парке «Музеон»
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Команда Московской 
организации Всерос-
сийского общества 

слепых (МГО ВОС) заняла 
3-е место на Всероссийском 
реабилитационном кон-
курсе «Наша региональная 
— просто уникальная». В 
сборную вошли представи-
тели окружных и районных 
обществ слепых. Капита-
ном стала Татьяна Горелко 
— секретарь местной орга-
низации «Кузьминки» МГО 
ВОС. Сообщество занима-
ется помощью слабовидя-
щим и незрячим — юриди-
ческой, социальной, пси-
хологической. Поддержать 
инвалидов по зрению мо-
жет каждый.

Нужны стилисты 
и визажисты

— Мы поздравляем с 
праздниками тех, кто редко 
выходит из дома, помогаем 

оформить путёвку в сана-
торий, проводим чаепития 
и концерты, сами приду-
мываем капустники, — го-
ворит председатель мест-
ной организации «Кузь-

минки» МГО ВОС Ната-
лья Ерёмина. 

Слепые и слабовидящие 
из ЮВАО участвуют в по-
стоянно действующем про-
екте Всероссийского обще-
ства слепых «Магия имид-
жа». Профессиональные 
стилисты, визажисты, па-
рикмахеры, дизайнеры, ма-
стера пластики и речи по-
могают женщинам с инва-
лидностью по зрению кра-

сиво одеваться, наносить 
макияж, ухаживать за ли-
цом, делать причёски без 
помощи зеркала.

— Для этого проекта по-
стоянно нужны волонтёры 

— те, кто имеет отношение 
к индустрии красоты, — го-
ворит Ерёмина, — а также 
те, кто обучит незрячих лю-
дей искусству самопрезен-
тации, ведению перегово-
ров. Этот навык очень це-
нен, если устраиваешься 
на работу, а слепые люди, 
как правило, не слишком 
хорошо владеют мимикой 
и пластикой и от этого ка-
жутся скованными. 

Не потому, 
что нелюдимы

Наталья Ерёмина напом-
нила, что слепые люди ино-
гда оказываются словно за 
бортом жизни, не потому что 
нелюдимы или застенчивы, 
просто одним им не дойти на 
выставку или на экскурсию.

— Нужны сопровождаю-
щие, желательно, но необя-
зательно на машине, которые 
просто возьмут слепого чело-
века под руку и помогут схо-
дить в парк на прогулку, по-
сетить супермаркет или театр, 
— говорит она. — Да и просто 
по-человечески пообщаться, 
прогуливаясь хотя бы около 
дома, тоже очень ценно.

Контакты для волонтёров 
сопровождения: 8-909-964-
9609 (Наталья Ерёмина), для 
волонтёров проекта «Магия 
имиджа»: 8-903-543-0947 
(Ирина). Сайт: mgovos.ru.

Ольга СОКОЛОВА

Необходимо поговорить 
по душам

ПОМОГИТЕ ИМ СХОДИТЬ 
В ПАРК, ПОСЕТИТЬ 
СУПЕРМАРКЕТ ИЛИ ТЕАТР

В Люблине собирают одеяла для госпиталя
В Душепопечительском 

центре святого Иоанна 
Кронштадтского примут 
одеяла для военно-полевых 
госпиталей ДНР и одежду 
для раненых.

— Можно приносить лю-
бые одеяла: ватные, шер-
стяные, покрывала и пле-

ды — новые и б/у, главное — 
в хорошем чистом состоя-
нии, — говорит прото иерей 
Михаил Зазвонов. — Они 
нужны для транспортиров-
ки раненых, поэтому требу-
ются постоянно и в боль-
шом количестве.

Также требуется сезон-

ная мужская одежда и 
обувь для раненых: шорты, 
футболки, майки, нижнее 
бельё, резиновые шлёпан-
цы и кроссовки.

Гуманитарную помощь 
примут по адресу: Новорос-
сийская ул., 12а, со втор-
ника по четверг с 11.00 до 

18.00. Подробная информа-
ция обо всех гуманитарных 
проектах помощи фронту 
в телеграм-канале прото-
иерея Михаила Зазвоно-
ва «Батюшка в тылу» t.me/
batushka_v_tylu.

Татьяна 
ЩЕРБАКОВА

Команда Московской организации Всероссийского общества слепых
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Корреспондент «ЮВК» 
стала «внучкой» 
для бабушки Жени 

За июнь больше всего 
откликов собрала заметка 
о благотворительном про-
екте «Будьте моей бабуш-
кой», который реализуется 
группой милосердия храма 
Святой мученицы Татианы 
Римской в Люблине. Почти 
сразу друзьями по перепи-
ске для одиноких пожилых 
людей вызвались быть око-
ло 10 неравнодушных жите-
лей округа. «Внучкой» стала 
и корреспондент «ЮВК». 
Она лично навестила одну 
из бабушек, отвезла ей го-
стинцы.

— Мы даже не ожидали, 
что будет столько откликов, 
— говорит куратор проекта 
Татьяна Латышева из Ма-
рьина. — Мне звонили не 
только из Москвы, но и из 
других городов люди, кото-
рые прочли «ЮВК» в Ин-
тернете. Очень признатель-
ны корреспонденту, кото-
рая сама тоже решила по-
участвовать и приехала к 
бабушке Жене в Тверскую 
область.

— Бабушке почти 90, но 
огород у неё идеальный, 

ровные грядки, розы око-
ло дома, а на окнах резные 
наличники. Здесь всё про-
питано добротой и теплом. 
Бабушка с благодарностью 
приняла подарки и не отпу-
стила без угощения — на-
брала целую тарелку зем-
ляники. Так мы стали «ба-
бушкой» и «внучкой», обя-
зательно приеду к ней снова, 
— говорит корреспондент 
Ольга Соколова.

Как отмечает Татья-
на Латышева, волонтёров 
для дружбы по переписке 
и телефону уже собралось 
много. А вот средства ги-
гиены (памперсы-трусы, 
впитывающие пелёнки, 
присыпки и средства для 
ухода за лежачими боль-
ными), постельное бельё, 
мягкие вафли, зефир, чай 
и другие гостинцы всё так 
же нужны. Помощь мож-
но приносить в пятницу 
с 17.00 до 20.00 или в вос-
кресенье с 14.00 до 17.00 по 
адресу: Краснодарская ул., 
вл. 50. Группа «ВКонтакте»: 
public190349247.

Евгения СМИРНОВА

Ольга Соколова с бабушкой Женей
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Незрячим людям из ЮВАО 
нужны сопровождающие 
и автоволонтёры 

Давайте поможем друг другу!
Если кто-то бескорыстно помог вам, 
если кому-то помогли вы, напишите нам об этом. 
Есть ещё много людей, которым нужна помощь!
Присылайте письма на эл. адрес: dobroedelo@zbulvar.ru 
(в теме укажите: «Юго-Восточный курьер»)
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Шестнадцатилетняя 
Серафима Шалю-
кова из района Люб-

лино перешла в 11-й класс. 
В школьные каникулы она 
старается найти подработ-
ку. На примере девушки 
«ЮВК» узнал, куда и кем 
возьмут ребят 14-17 лет.

Рисовала 
открытки 
и пекла торты

Серафима хорошо рисует 
и размещает объявления о 
создании праздничных от-
крыток на сайтах «Авито» 
и «Профи.ру».

— В течение учебного 
года было около семи зака-
зов. Открытка у меня стоит 
500 рублей за штуку. Могу 
нарисовать её на заданную 
тематику акрилом, акваре-
лью на бумаге либо создать 
на компьютере в програм-
ме Illustrator или Photoshop, 
— рассказывает Серафима.

В прошлом сентябре на 
Дне города девушке удалось 
провести два мастер-класса 
по рисованию, она заработа-
ла 2 тыс. рублей за два часа. 

— Ещё я пекла торты на 
заказ, но дома совсем не-
большая кухня, поэтому не-
удобно занимать всё про-
странство. Торты продава-
ла по тысяче рублей за кило-
грамм, — говорит Серафима.

К концу лета Серафи-
ма хочет купить сапборд, 

он стоит 20-25 тысяч.
По словам Серафимы, всё 

больше её друзей стараются 
устроиться летом на подра-
ботку. Например, семнадца-
тилетняя подруга в июне на-
чала работать официанткой 
в кафе. Помимо зарплаты, 
девушка получает чаевые. 
За лето ей уже удалось за-
работать на новый телефон. 

Много вакансий 
на специализи-
рованных сайтах

Изучать рынок труда мы с 
Серафимой начинаем с про-
смотра сайтов рекрутинго-
вых компаний. На сайте 
SuperJob Superjob.ru в разделе 
«Старт карьеры» для школь-
ников нашлось около 500 ва-
кансий. На сайте HeadHunter 

hh.ru — больше 600. В основ-
ном это вакансии продавцов-
консультантов, администра-
торов на маркетплейсах и ку-
рьеров. Зарплаты Серафи-
ме подходят — в среднем от 
25 тысяч в месяц, — но она 
ищет вакансию, связанную 
с творчеством.

Работа 
в Главархиве

Ещё вариан т поис-
ка работы — через центр 
«Моя карьера» Департа-
мента труда и социаль-
ной защиты населения 
г. Мо сквы.

— Мама заполнила заяв-
ление онлайн, далее с нами 
связался менеджер, приеха-
ли подавать документы в 
центр, и мне предложили 
несколько вакансий: об-
работка документов при-
ёмной комиссии, админи-
стратор в детский центр и 
реставратор документов в 
Главархив. На последней 
должности и остановилась. 
Буду работать четыре часа 
в день пять дней в неделю. 
Зарплата составит 25 400 
рублей, — рассказала Се-
рафима.

Где ещё искать
Школьники, которые до 

сих пор в поиске работы, мо-
гут обратиться в московский 
центр «Профессии будущего» 
на улице Щепкина. В центре 
можно пообщаться с карьер-
ным экспертом, пройти тест 
по профориентации, ознако-
миться со списком вакансий 
и вместе написать резюме для 
работодателя.

В списке центра только 
хорошо зарекомендовавшие 
себя компании, которые 
заключают официальные 

договоры с подростками.
— Большей популярно-

стью пользуется работа в се-
тях быстрого питания, ту-
ризма, развлечений, гости-
нично-ресторанного бизне-
са, — рассказала карьерный 
эксперт Светлана Пальцева.

Ольга КАЛИНКИНА
Городской центр «Профессии 
будущего»: ул. Щепкина, 
38, стр. 1, mosfuture.
ru. Флагманский центр 
«Моя карьера»: ул. Сергия 
Радонежского, 1, стр. 1, 
mycareer.moscow. Сайт центра 
занятости населения «Моя 
работа»: czn.mos.ru 

Где подросткам из ЮВАО 
подработать летом

Корреспондент «ЮВК» 
искала вакансию 
вместе со школьницей 
из округа

БОЛЬШЕЙ ПОПУЛЯРНОСТЬЮ 
ПОЛЬЗУЕТСЯ РАБОТА В СЕТЯХ 
БЫСТРОГО ПИТАНИЯ

Московский НПЗ определил лучших 
работников в престижном конкурсе

Московский нефтеперерабатыва-
ющий завод в Капотне стал одной из 
крупнейших площадок, на которой 
в этом году проводился престижный 
всероссийский турнир «Лучший по 
профессии».

Как отметил генеральный дирек-
тор Московского НПЗ Виталий Зу-
бер, предприятие является одной из 
лучших платформ для подготовки 
специалистов к работе в отрасли.

— Результаты конкурса «Лучший 
по профессии» свидетельствуют о 
неизменно высоком профессио-
нальном уровне наших сотрудников. 
Разнообразные структурированные 
образовательные проекты для моло-
дых сотрудников, программы повы-
шения квалификации и возможно-
сти уникального учебного полиго-
на позволяют постоянно совершен-
ствовать навыки работников, делать 

работу ещё безопаснее и эффектив-
нее, — заявил гендиректор МНПЗ.

Всероссийский конкурс профес-
сионального мастерства «Лучший 
по профессии» проводится в стра-
не ежегодно. Основной замысел его 
организаторов — повысить престиж 
рабочих профессий.

В этом году в ходе испытаний на 
учебном полигоне МНПЗ — од-
ном из лучших в отрасли — участ-
ники демонстрировали навыки ра-
боты с оборудованием, знание тех-
ники безо пасности, умение вла-
деть средствами индивидуальной 
защиты и работу с пожарно-тех-
ническим вооружением. Конкурс-
ная программа была разделена на 
две части: теоретическую и практи-
ческую. Конкурсанты работали на 
3D-динамических моделях обору-
дования, тренажёрах виртуальной 

реальности и на реальном обору-
довании — точных копиях произ-
водственных установок.

В конкурсе приняли участие 95% 
рабочего персонала предприятия: 
операторы технологических уста-
новок, машинисты насосных и ком-
прессорных установок, лаборанты 
химического анализа и другие. Впер-
вые в конкурсе на Московском неф-
теперерабатывающем заводе состя-
зались более сотни студентов про-
фильных вузов и колледжей, в том 
числе из РГУ нефти и газа им. Губ-
кина, РХТУ им. Менделеева, РТУ-
МИРЭА, колледжа «26-й КАДР». 
Сейчас они учатся, чтобы в буду-
щем стать мастерами по эксплуата-
ции машин и оборудования, хими-
ками-технологами и лаборантами.

Студенты, которые показали луч-
шие результаты в конкурсе профес-

сионального мастерства, получили 
приглашение устроиться на Мо-
сковский нефтеперерабатывающий 
завод после завершения образова-
ния, а уже действующие сотруд-
ники, выполнившие задания луч-
ше своих коллег, были зачислены 

в кадровый резерв предприятия.
К слову, Московский НПЗ — пред-

приятие «Газпром нефти», и, по вер-
сии сервиса HeadHunter, является са-
мой популярной у соискателей про-
мышленной компанией в 2024 году.

Евгений БАКИН
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 Участники конкурса демонстрировали практические навыки и теоретические знания 

Серафима в центре «Профессии будущего»
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Сотрудники полиции 
задержали мужчину 
по делу о многомил-

лионном мошенничестве. 
Он сочинял себе солидные 
биографии, крутил рома-
ны и изящно выманивал 
деньги у своих избранниц. 

В ресторане 
«натанцевал» 
миллионы  

45-летняя Ирина отды-
хала в ресторане на Арба-
те, как вдруг к ней подошёл 
прилично одетый мужчина, 
представился Сергеем, при-
гласил потанцевать. Завяза-
лось знакомство. 

— Он рассказал ей, что он 
полковник, имеет награду, у 
него есть несколько квартир 
под аренду и личная вось-
микомнатная квартира на 
Чистых прудах, — говорят 
в пресс-службе столичной 
прокуратуры. 

Ирина была очарова-
на ухаживанием Сергея. И 
как-то незаметно оказалась 
втянутой в его долги и про-
блемы. Через неделю он по-
просил 30 тыс. рублей на по-
купку машины. Затем пред-
ложил заработать на пере-
продаже техники и вложить 

«в бизнес» полмиллиона. А 
потом — ещё 450 тысяч на 
якобы закупку пылесосов, 
курток, телефонов... А после 
пришёл в гости и вынес её 
шкатулку с золотом — мол, 

что-то почистим, что-то пе-
реплавим… 

«Полковник» пропал с ра-
даров, как только нечего ста-
ло брать. Он отправился ис-
кать следующую жертву.

«Похоронил» 
живую мать 
и стал хозяином 
фирмы

35-летнюю Татьяну афе-
рист нашел на сайте зна-
комств. Общались, встре-
чались. Всё пошло по при-
вычной ему схеме.

— Женщина одолжила ему 
около 2 тысяч долларов, — 
говорят в пресс-службе сто-
личной прокуратуры. — По-

том он сообщил ей страш-
ную новость о смерти его 
мамы, попросил перевести 
его сыну 5 тысяч рублей, что 
она и сделала. Затем он вы-
манил у неё на похороны 
35 тысяч рублей, хотя мама 
оказалась жива.

Когда Татьяна попроси-
ла вернуть деньги, альфонс 
прекратил общение.

А очередной знакомой, 
45-летней Эльвире, аферист 
представился владельцем не-
скольких фирм. И вскоре со-

чинённую им «проблему на 
фирме» ей по доброте душев-
ной пришлось оплатить. 

— Он сказал ей, что яко-
бы из-за нарушения техни-
ки безопасности погиб его 
сотрудник. Под этим пред-
логом он взял в долг более 
160 тысяч рублей. И также 
их не вернул, — говорят в 
прокуратуре.

На самом деле никто не 
погиб, да и фирмы никакой 
не было…

Обманутые женщины 
подробно описали свои зло-
ключения в полиции. Муж-
чину стали искать. Оказа-
лось, что обитает альфонс не 
в хоромах в центре, а в съём-
ной двушке в Некрасовке. 

Был судим, 
нигде не работал 

Как выяснило следствие, 
полковником и владельцем 
фирм представлялся женщи-
нам ранее судимый 46-лет-
ний безработный.  

— Фигурант задержан, его 
привлечение к уголовной от-
ветственности за мошенни-
чество на контроле в проку-
ратуре, — говорят в пресс-
службе. 

Обманщику может гро-
зить до 10 лет лишения сво-
боды. Меру наказания опре-
делит суд. Куда делись день-
ги его жертв, ещё предстоит 
выяснить. 

Ирма КОТИЯР

Ухажёр с подвохом
Брачный аферист из Некрасовки обобрал трёх дам сердца 
на миллионы рублей 

ВЫМАНИЛ ДЕНЬГИ 
НА ПОХОРОНЫ МАТЕРИ, ХОТЯ 
МАМА ОКАЗАЛАСЬ ЖИВА

В Кузьминках 
спасли тонувшую 
женщину

Сотрудники поисково-
спасательной станции 
«Кузьминки» увидели в 
воде Шибаевского пру-
да женщину. Она заплы-
ла на 25 метров от берега 
и подавала сигналы о по-
мощи. Спасатели подняли 
её на борт катера, оказали 
первую помощь. Она отка-
залась от госпитализации 
— со спасательной стан-
ции её забрал знакомый.

В Лефортове 
остановили 
человека 
с наркотиками 

Сотрудники вневедом-
ственной охраны Главно-
го управления Росгвар-
дии по г. Москве патру-
лировали район Лефорто-
во. На Солдатской улице 
они остановили 26-летне-
го мужчину, который сде-
лал попытку убежать. Он 
признался, что в карма-
нах у него  два свёртка 
— с мефедроном и кока-
ином. Нарушителя пере-
дали в отдел полиции для 
разбирательства.

В Рязанском 
украли коньяк

Мужчина зашёл в ма-
газин на Зеленодольской 
улице, выбрал себе бутыл-
ку коньяка и засунул её в 
карман. Сотрудники мага-
зина увидели это и сказа-
ли вернуть неоплаченный 
товар. Но мужчина побе-
жал на улицу. Коньячного 
вора задержали сотрудни-
ки Росгвардии, дежурив-
шие неподалёку. 22-лет-
него москвича они до-
ставили в отдел полиции. 
Проводится проверка. 

Ирма 
КОТИЯР

ХРОНИКА
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Сотрудники угрозыска 
задержали мужчину, подо-
зреваемого в серии хище-
ний с банковских счетов. 
Он обманул трёх человек 
на 5,8 млн рублей.

— В ОМВД по району Ле-
фортово обратились двое 
мужчин и женщина, — го-
ворят в пресс-службе УВД 
по ЮВАО. — Все трое — из 
частного охранного пред-
приятия. Они рассказали, 
что во время очередного су-
точного дежурства к ним 
подошел старший смены с 

просьбой дать ему мобиль-
ный телефон и разблокиро-
вать мобильное приложе-
ние онлайн-банка. 

52-летний мужчина объ-
яснил коллегам, что на их 
счёт поступят деньги, ко-
торые ему необходимо пе-
ревести себе. Зачем такая 
сложная схема, сотрудни-
ки так и не поняли, но дали 
аферисту воспользоваться 
телефонами.

— Получив доступ к при-
ложению, он перевёл сбе-
режения потерпевшей себе 

на счёт. А на мужчин офор-
мил кредиты. Одобренные 
суммы перевёл себе. Сумма 
ущерба — свыше 5,8 мил-
лиона рублей, — говорят в 
пресс-службе.  

Оперативники задер-
жали «мобильного вора» 
на шоссе Энтузиастов. За 
кражу в особо крупном 
размере он может лишить-
ся свободы на 10 лет. Где 
миллионы пострадавших, 
выясняется. 

Ирма
 КОТИЯР

В Лефортове аферист взял кредиты на имя коллег 

На Волгоградском проспекте пенсионерку вызволили из заперти
В экстренную службу 

«112» позвонил взволнован-
ный мужчина. Он расска-
зал, что его 88-летняя мать 
не может выйти из кварти-
ры: сломался замок. Свои-
ми инструментами ниче-

го сделать не получается. 
На вызов немедленно вы-
ехали спасатели из «Спас-
Резерва». 

— Обе двери оказались 
заперты, — рассказала 
«ЮВК» спасатель Оксана 

Макарова. — Вторая была 
закрыта на задвижку, кото-
рую никак не открыть сна-
ружи. Пожилая женщина 
ответила нам по мобиль-
ному телефону. Оказалось, 
она упала в коридоре, до за-

движки не дотягивается. 
Работать надо было быстро 
— женщина стонала. Слож-
ность была и в том, чтобы 
очень старая дверь на неё 
не упала. 

Спасатели аккуратно 

спилили замки и в кон-
це концов открыли двери. 
Женщину помогли уложить 
на кровать. С ней остался 
её сын, скорая не понадо-
билась. 

Ирма КОТИЯР

Давайте делать 
«Юго-Восточный курьер» вместе! 

 У вас есть интересная тема для публикации? 
 Вам понравился материал?
 Газета помогла решить проблему? 

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru, chitatel@internet.ru
Звоните: (499) 647-6831
с 10.00 до 17.30 с понедельника по пятницу
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Как, когда и сколько 
нужно пить воды — об 
этом спорят диетологи 

и всевозможные блогеры. 
На вопросы о правильном 
питьевом режиме «ЮВК» 
ответил гастроэнтеролог с 
21-летним стажем, кандидат 
медицинских наук, научный 
сотрудник Федерального ис-
следовательского центра пи-
тания, биотехнологии и без-
опасности пищи Владимир 
Пилипенко.

1 Сколько нужно 
пить воды 

в день?
Молодые и люди среднего 

возраста могут пить по мере 
наступления жажды, не нуж-
но насильно вливать в себя 
1,5-2 литра. А вот у пожилых 
дело обстоит по-другому: с 
возрастом ощущение жажды 
приходит позже физиологи-
ческой необходимости. Ор-
ганизму вода нужна, а чело-
век этого не чувствует. И чем 
старше, тем меньше хочется 
пить; бывает, старики вооб-
ще об этом забывают. Про-
исходит буквально иссуши-
вание организма и тела. По-
этому пожилым лучше пить 
не по своим ощущениям, а 
по времени. Лучше каждые 
полчаса — по два глотка. А 
если сразу выпить целый 
стакан, вода быстро уходит 
в мочу. Иметь воду на виду 
желательно всем: на рабо-
те, в машине, в сумке, дома 
на столике. 

Бутилированную столо-
вую или артезианскую воду 
можно пить сколько угодно. 
Лечебно-столовую и тем бо-

лее лечебную с высокой ми-
нерализацией можно пить 
только курсом — месяц. А 
после сделать перерыв на 
полгода. Иначе появятся 
заболевания почек или пе-
чени.

2 Заменяют ли 
воду суп, сок, 

чай, кофе?
В этих  продуктах  содер-

жится  вода, поэтому с ними 
мы потребляем и жидкость. 

Но полностью исключить из 
рациона воду неправильно. В 
чистом виде она быстрее по-
падает в клетки и в мышцы; 
таким образом, они работают 
более эффективно. Недаром  
спортсменам  рекомендуют 
пить больше воды. Это важ-
но  и  в  жаркое  время, когда 
происходит большое потоотде-
ление. А вот кофе в жару пить 
в большом количестве — по 
четыре-шесть чашек в день — 
не рекомендую. Кофеин уси-
ливает мочеотделение, и мы 
быстрее  теряем  жидкость. По-
этому любителям кофе надо 
пить больше обычной воды.

3 Лучше пить 
холодную 

или горячую?
Холодную воду организм 

медленнее усваивает, по-
скольку желудок её задер-
живает и греет. У людей с 
заболеваниями желудка мо-
жет появиться ощущение 
тяжести и дискомфорта. И 
конечно, ледяной водой в 
жару можно переохладить 
горло, нарушить рабо-
ту лимфоузлов, защища-
ющих от инфекции. Если 
хотите быстрее охладить-
ся и утолить жажду, пред-

лагаю просто подкислить 
воду лимонным соком. 

Горячая вода также доль-
ше задерживается в желудке 
— до тех пор, пока не охла-
дится до температуры тела. 
Таким образом раздража-
ется желудочно-кишечный 
тракт и формируется позыв 
на дефекацию. Поэтому го-
рячую воду обычно пьют по 
утрам, чтобы быстрее схо-
дить в туалет.

4 Квас утоляет 
жажду?

По сути,  да, ведь в нём 
содержится вода. Если вы 
любите этот напиток, луч-
ше готовьте его сами дома. 
В Интернете есть множество 
рецептов. В магазине выби-
райте тот, где меньше саха-
ра, светлый. А вот от слад-
ких напитков ещё больше 
увеличивается жажда.

Очень хорошо утоля-
ет жажду компот из сухо-
фруктов.

5 А молочные 
продукты?

В молочном  коктейле  так-
же содержится сахар, по-
этому жажда только увели-
чится. Ну а кисломолочные 
продукты — например, ке-
фир или несладкий натураль-
ный йогурт — очень даже по-
могут! Взрослым я рекомен-
дую обезжиренные — 1-1,5%. 
Делайте из этих продуктов 
окрошку. А ещё добавляйте 
в них свежие фрукты, ягоды, 
чайную ложку мёда. И заве-
дите привычку пить кисло-
молочку на ночь!  Достаточ-
но полстакана — и работа ки-
шечника улучшится.

Виктория КАЙТУКОВА

А чай и кофе считаются?
Пять вопросов о питьевом режиме

С ВОЗРАСТОМ ОЩУЩЕНИЕ 
ЖАЖДЫ ПРИХОДИТ 
ПОЗЖЕ ФИЗИОЛОГИЧЕСКОЙ 
НЕОБХОДИМОСТИ

Майя Булаева: «Новая поликлиника 
нужна Некрасовке как воздух»

Муниципальный депу-
тат Майя Булаева и депу-
тат Госдумы Татьяна Буц-
кая осмотрели ход строи-
тельства детско-взрослой 
поликлиники в Некрасов-
ке. Медицинское учреж-
дение будет рассчитано 
на 750 посещений в день, 
с его появлением в районе 
планируют решить вопрос 
очередей к врачам.

Сейчас в здании, кото-
рое располагается в райо-
не 17-го квартала Некра-
совки, продолжается воз-

ведение констру к ций.
— В Некрасовке растёт 

спрос на социальную ин-
фраструктуру. Сейчас жи-
тели жалуются на большие 
очереди и невозможность 
записаться к нужному спе-
циалисту. Поликлиника 
Некрасовке нужна как воз-
дух. Ожидается, что проект 
будет сдан уже в этом году, 
— заявила Майя Булаева.

— Поликлиника осо-
бенно важна молодым се-
мьям района. Мы сегодня 
посмотрели ход строитель-

ства, провели обществен-
ный контроль, пообщались 
с застройщиком. Работы 
идут в соответствии с пла-
ном, — рассказала Татьяна 
Буцкая.

В поликлинике будут 
детское и взрослое отде-
ления, травмпункт, сто-
матология, современное 
оборудование. Логисти-
ка, оформление, зониро-
вание будут выполнены 
в строгом соответствии с 
московским стандартом 
поликлиник.

Татьяна Буцкая (вторая слева) и Майя Булаева (вторая справа) 
около строящейся поликлиники в Некрасовке
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Бутылочку воды желательно всегда держать на виду
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Владимир Пилипенко, 
гастроэнтеролог, 

кандидат медицинских 
наук, научный сотрудник 

Федерального 
исследовательского 

центра питания, 
биотехнологии 

и безопасности пищи
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Врач-хирург кандидат 
медицинских наук 
Дмитрий Омельяно-

вич недавно возглавил хи-
рургическое отделение го-
родской клинической боль-
ницы №13 в Южнопортовом 
районе. 38-летний хирург 
делает резекцию желудка 
для страдающих ожирени-
ем. А во время отпуска он 
увле кается альпинизмом. 
Три года назад поднялся на 
Эльбрус, а в прошлом году — 
на шеститысячник Айленд-
Пик в Гималаях.

Началось 
со сноуборда

Дмитрий Омельянович — 
человек спортивный: бегает, 
плавает. Уже 20 лет актив-
но занимается сноубордом. 
Причём катается на самых 
высоких склонах: в Сочи — 
высотой 2,5 км, на Эльбру-
се — 3,8 км. 

— Однажды, когда я уви-
дел документальный фильм 
о восхождении на Эверест, у 
меня закралась мысль: мо-
жет, и я так смогу? — рас-
сказывает он. — Начал, ко-
нечно, с меньшей высоты, 
с Эльбруса: 5642 метра над 
уровнем моря. Познакомил-
ся в Москве с инструктором 
по альпинизму. Основное 
снаряжение у меня было: 
горнолыжные штаны, курт-
ки, термобельё. Купил толь-
ко специальные ботинки с 
кошками — металлически-
ми шипами. Ледоруб и пал-
ки взял в аренду.

До вершины 
не дошли четверо

За месяц до восхождения 
на Эльбрус, в сентябре 2021 
года, Дмитрий узнал, что в 
горах погибла треть альпи-
нистской группы. Попав в 
туман и ветер, люди заблу-
дились, замёрзли и упали 
в обрыв. 

— Меня спрашивали, не 
боюсь ли идти после такой 
трагедии. А ведь накануне 
не повезло и одному мое-
му коллеге, другу.  На вы-

соте 4000 метров его застиг-
ли снежная буря и туман. В 
базовом лагере — вагончике 
с кроватью — ему пришлось 
провести пять дней и несо-
лоно хлебавши спуститься 
обратно. Но эти истории 
меня не остановили. Группа 
из 10 человек набралась тут 
же, на месте. С нами было 
двое инструкторов — масте-
ра спорта по альпинизму. 
Несмотря на их инструктаж, 
четверым участникам на вы-
соте 4000 метров пришлось 
сняться с трассы! Не выдер-
жали гипоксию — нехват-
ку кислорода. Их тошнило, 
были галлюцинации. Пе-
репады давления я не чув-

ствовал: сказались занятия 
сноубордом. Поднявшись 
на вершину, понял, что аль-
пинизмом заболел навсег-
да. Эмоции зашкаливали! 
— улыбается врач.

Пыльные бури
На гору Айленд-пик в 

Гималаях поднимались в 
2023 году. Высота уже бо-
лее сложная — 6165 метров 
над уровнем моря.  

— Трудность возникла уже 
на половине пути, когда про-
пала растительность и при-
ходилось идти по песчано-
му грунту. От него поднима-
лась страшная пыль, которая 

попадала на одежду, в глаза, 
нос. Для подъёма по вертика-
ли мы использовали специ-
альное альпинистское сна-
ряжение — жумар. Это меха-
нический зажим для верёв-
ки. Кормили нас в базовых 
лагерях рисом со специями 
и овощами, а вот воду из гор-
ных источников нам посове-
товали не пить. Она загряз-
нена отходами от местных 
поселений. Как только мы 
спустились, на горе началась 
настоящая буря, сдувающая 
палатки! Так что нам повез-
ло, — говорит альпинист.

Дмитрий отдаёт себе от-
чёт, что на Эверест никог-
да не сможет подняться: 
для любителя это слишком 
опасно. Перед восхожде-
нием даже профессионалы 
всегда пишут завещания... 
Возвращаются с вершины 
не все. А вот на пик Ленина 
— на 7134 метра — он под-
няться готов! Собирается это 
сделать в следующем году. 

Виктория КАЙТУКОВА

ЗА МЕСЯЦ ДО ВОСХОЖДЕНИЯ 
НА ЭЛЬБРУС 
УЗНАЛ О ГИБЕЛИ ТРЕТИ 
АЛЬПИНИСТСКОЙ ГРУППЫ
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Дмитрий Омельянович во время акклиматизационного подъёма на 4 километра 
к вершине горы Ама-Даблам (на заднем плане) в Непале (Гималаи)

Школьница из Рязанского 
спела на французском 
и победила в конкурсе 

Александра Капустян-
ская с 4-й Новокузьмин-
ской улицы победила во 
всероссийском школьном 
фестивале-конкурсе, по-
свящённом Международ-
ному дню франкофонии, 
La f te de la Francophonie. 
За исполнение на фран-
цузском языке песни Ми-
шеля Сарду «Я родом с 
юга» четырнадцатилет-
няя Александра получила 
диплом 1-й степени. 

— Эту песню мне пред-
ложила исполнить на кон-
курсе моя учительница 
французского языка Еле-
на Горячева. Слова разу-
чивала неделю, а после 
послала видео со своим 
исполнением на конкурс. 
И выиграла! Интерес к 

французской культуре 
мне привила мама. Она 
любит романы Дюма, ча-
сто пересматривает филь-
мы об Анжелике, ленты с 
Аленом Делоном, Жера-
ром Депардье, Фанни Ар-
дан, — рассказала Алек-
сандра.

Девушка учится в шко-
ле №1208. Ей нравятся ли-
тература и история. До 
прошлого года занима-
лась в театрально-художе-
ственной студии, а сейчас 
— в школьном театраль-
ном кружке. Кроме того, 
она ученица музыкаль-
ной школы, обучается по 
классу скрипки. В буду-
щем хочет стать театраль-
ной актрисой. 

Виктория КАЙТУКОВА

Александра хочет стать актрисой
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Хирург покоряет 
Гималаи
Врач из Южнопортового 
поднялся 
на шеститысячник 
Айленд-Пик 
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Максима Аверина представ-
лять читателям нет нужды: 
в «творческом чемодане» за-

служенного артиста России — более 
70 фильмов и участие во множестве 
телепроектов. И вот уже 12 лет он 
притягивает по вечерам миллио-
ны телезрителей к экранам в роли 
хирурга Олега Брагина в сериале 
«Склифосовский» на телеканале 
«Россия». Нам  удалось встретиться 
и поговорить с артистом на съёмоч-
ной площадке нового сезона сериа-
ла во время небольшого перерыва.

Не понимаю, почему 
должно надоесть

— Максим, вы уже столько 
лет играете врача Олега Бра-
гина. Что вам позволяет делать 
это так, чтобы он не надоел 
вам?

— Мне этот вопрос кажет-
ся не совсем справедливым. 
Если это приносит творческое 
удовольствие, если команда, с 
которой я работаю, мне при-
ятна и мне сюда хочется при-
ходить и делать свою работу, 
— почему бы мне этого не де-
лать, что может мне помешать 
или надоесть? И потом, это же, 
как известно, один из самых 
успешных фильмов в нашей 
стране — если он зрителям не на-
доел, то я не понимаю, почему он 
должен мне набить оскомину? Я 
также параллельно каждый вечер 
выхожу на сцену в театре — мне же 
это не надоедает. Это моя профес-
сия. Вам же, например, не надоеда-
ет задавать вопросы? Моя профес-
сия — приносить радость людям, и 
я стараюсь добросовестно и с удо-
вольствием делать своё дело. 

В халате Брагина
— Спрошу ещё про «Склифо-

совского». Споров со сценари-
стами не возникает? Вы же уже, 
наверное, хорошо знаете сво-
его героя, можете предсказать 
какие-то его реакции, поступки?

— А вы думаете, что я играю 
какого-то персонажа? 

— Но это же не вы всё равно!
— Наше различие с Брагиным 

только в том, что я не врач. Но на-
зовите мне хоть одного артиста, ко-
торый говорил бы: «Я играю не себя 
— я играю образ!» И если найдёте та-
кого — не верьте, если даже он по-
клянётся в этом. Потому что отку-
да он тогда черпает все эти нервные 
окончания и как он строит свою ра-
боту, если играть образ — это значит 

надевать на себя что-то чужое? А как 
тогда быть убедительным? Даже если 
вы играете какую-то отрицательную 
роль, вы всё равно находите какие-
то точки соприкосновения с вашим 
героем. Вы же не играете негодяя — 
вы играете человека, который попал 
в эти обстоятельства... Хотя, мне ка-
жется, мы сейчас с вами погружаемся 
в ненужный ликбез по поводу актёр-
ской работы! (Смеётся.) Я считаю, что 

это тоже часть профессии: за-
трагивать свои внутренние ре-
сурсы, свою сердечную мыш-
цу, чтобы быть убедительным 
в роли. Поэтому, когда гово-
рят, что «вы играете образ»… 
Да, конечно, я играю образ, — 
но нахожу-то я точки его сопри-
косновения с собой. 

— Хорошо, тогда — как не рас-
тратить себя, если постоянно за-
трагивать свою сердечную мышцу? 

— Космонавт, который летит в кос-
мос, — он ведь тоже тратит своё здо-
ровье. И шахтёр затрачивает своё здо-
ровье. И хирург — он каждый день 
делает операции... Почему-то все ду-
мают, что актёры — какая-то исклю-
чительная профессия. Она точно та-
кая же — если вы относитесь к этому 
как к профессии, а не просто какой-

то известный человек там в соци-
альных сетях выкладывает фото, 
как он поел и как он отдыхает. 

Моя профессия — работать над 
ролью…

Жизнь 
в моменте

— Вы как-то ска-
зали, что ощущаете 
себя подающим 
надежды артистом. 
Сейчас себя так 
же ощущаете?

— Точно так же! 
Каждый день всё 
начинается снача-
ла. Вы не можете 

закрепить успех, 
забальзамировать 
его или зацементиро-
вать. Ты каждый день 
должен начинать всё 

сначала. Как твой еже-
дневный выход на сцену 

тоже подразумевает то, 
что от тебя требуются но-

вые доказательства своей со-
стоятельности.  

Валерия Хващевская
Фото Вадима Тараканова 

и телеканала «Россия»
(ИА «Столица»)

ПОЧЕМУ-ТО 
ВСЕ ДУМАЮТ, 
ЧТО АКТЁРЫ —
КАКАЯ-ТО 
ИСКЛЮЧИТЕЛЬНАЯ 
ПРОФЕССИЯ

Максим Аверин: Наше различие 
с Брагиным только в том, 
что я не врач

Популярный актёр —
о новом сезоне 
«Склифосовского» 
и критериях успеха
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В Люблине пройдёт 
танцевальная 
вечеринка

11 июля в 18.00 в Лю-
блинском парке в усадь-
бе Н.А.Дурасова пройдёт 
танцевальная вечеринка 
для людей старшего воз-
раста и участников проек-
та «Московское долголе-
тие». На вечере прозвучат 
современные мелодии рус-
ской эстрады и популярные 
ретрокомпозиции совет-
ских времен. Гости смогут 
поучаствовать в танцеваль-
ных мастер-классах от ве-
дущих педагогов Москвы. 
Адрес: ул. Летняя, 1, стр. 1. 
Вход свободный (0+). Тел. 
(495) 351-5902. 

На улице 
Головачёва научат 
играть 
на мини-гитаре

КЦ «Спутник» (ул. Голова-
чёва, 3, корп. 2) приглашает 
12 июля в 15.00 на бесплат-
ный мастер-класс по игре на 
укулеле — мини-гитаре. Пе-
дагог расскажет  об устрой-
стве инструмента, покажет 
несколько приёмов игры, 
а к концу занятия участни-
ки смогут самостоятельно 
сыграть несколько аккор-
дов песни. Вход свободный 
(16+). Тел. (495) 359-9427.

В Кузьминках 
ждут участников 
конкурса 

Экоцентр «Кузьминки» 
приглашает всех желающих 
от шести лет поучаствовать 
в творческом конкурсе. На 
конкурс  принимаются рисун-
ки растений Москвы (в раз-
личных техниках) и подел-
ки из природного материала, 
исполненные в виде картин, 
панно, аппликаций. Оцени-
ваться будут оригинальность 
художественного замысла 
и творческая индивидуаль-
ность. Работы принимают-
ся до 31 августа включитель-
но. Подведение итогов — 15 
сентября, а их объявление — 
30 сентября. Всем участни-
кам конкурса будут выданы 
электронные сертификаты, 
а победители получат элек-
тронные дипломы и памят-
ные сувениры (6+). Оргкоми-
тет конкурса: UshakovaOS@
eco.mos.ru. Тел. (495) 377-
3593.

Гульнара РЕЙНГАРДТ
В афише возможны изме-

нения, уточняйте по телефо-
нам организаторов

АФИША В парке «Кузьминки» 
до конца лета прохо-
дит цикл встреч с про-

фессиональным кинологом 
Михаилом Разиным. Они 
с женой воспитывают трёх 
собак и в составе команды 
«ЛизаАлерт» ищут пропав-
ших людей.

«Собачья» жизнь
— По образованию я ме-

неджер, 14 лет назад мы с же-
ной решили завести собаку. 
Делать это просто так было 
неинтересно, и как-то узнали 
про тренировки по спасению 
людей. Так и началась наша 
«собачья» жизнь, — расска-
зывает Михаил.

В питомцах у Михаила ав-
стралийские овчарки. По 
его словам, они лучше все-
го подходят для дрессиров-
ки. Но не все собаки могут 
работать — Бо травмиро-
валась, Жанна уже не под-
ходит по возрасту для по-
иска. Поэтому недавно за-
вели третью собаку — Эс-
меральду.

— Мы восьмой год уча-
ствуем как рядовые спа-
сатели в поисковых опе-
рациях. Правда, самим 
пока не приходилось ни-
кого находить, — расска-
зывает Михаил. — Но вот 
в кино наша Жанна сни-
малась. Играла в сериа-
ле «Я всё помню» канала 

«Россия-1» собаку одной 
из героинь. Ещё у нас был 
забавный случай с кино. В 
2018 году познакомились 
с девушкой, тоже кино-
логом. Как-то она пока-
зывала групповое фото 
со съёмок, сделан ное 
за 2-3 года до нашей встре-
чи, и вдруг на заднем пла-

не я вижу себя с женой и 
собаками. 

Кружок 
по интересам

Идею кинологическо-
го кружка тоже подброси-
ли собаки. Вместе с ними 
Михаил приходил в парк 

на волонтёрские забеги.
— Так я проводил их со-

циализацию, — расска-
зывает Михаил. — А ор-
ганизаторы предложили 
провести кружок. Каж-
дую неделю выбираем от-
дельную тему, я провожу 
небольшую лекцию, и мы 
обсуждаем с участника-

ми. Например,«Собаки-
спасатели» или «Собаки-
спортсмены», тему ветери-
нарии тоже хочу осветить.

Советы 
профессионала

На встречи приходят со-
бачники с питомцами или 
те, кто только мечтает заве-
сти друга. Михаил отвечает 
на их вопросы и делится се-
кретами воспитания. 

— Например, сейчас очень 
жарко, и важно следить за 
состоянием своих питомцев. 
Обращайте внимание на по-
ведение собаки: усталость, 
апатия, безразличие к хозя-
ину и к играм. Все эти сим-
птомы говорят о перегреве 
или даже тепловом ударе. 
Важно следить за темпера-
турой помещения. Ни в коем 
случае не оставляйте собаку 
в закрытом доме, с закры-
тыми окнами, а также в ма-
шине или на улице, — сове-
тует Михаил. — Следите за 
тем, чтобы было достаточ-
но воды. И дома, и на про-
гулке. При этом, пожалуй-
ста, не мочите собаке голову 
или тело, это может приве-
сти к паровой бане на шер-
сти. Можно намочить лапы, 
грудь или живот. 

Гульнара РЕЙНГАРДТ

Адрес: Кузьминский парк, 1, 
лекторий возле сцены. Сб. 
10.30. Вход свободный (12+)

В Кузьминки приедет 
известный кинолог  

В ЖАРУ МОЧИТЕ 
СОБАКЕ НЕ ГОЛОВУ 
И ТЕЛО, А ЛАПЫ, 
ГРУДЬ ИЛИ ЖИВОТ 

В парке Шкулёва 
открыли новый 
беговой маршрут

В парке Шкулёва в рамках проекта 
«Мой спортивный район» появилась но-
вая локация для беговых тренировок.

— Под руководством тренера спортсме-
ны познакомятся с основными видами 
бега и научатся правильному дыханию. 
Занятия проводятся для подготовки к за-
бегам на длинные дистанции, — рассказы-
вают в пресс-службе МОСГОРСПОРТа.

Тренировки будут проходить до конца 
лета дважды в неделю: по средам в 19.30 
и по воскресеньям в 10.00. На занятие 
надо приходить в спортивной форме и 
обуви в соответствии с погодой. С со-
бой можно брать бутылку воды.

Также беговые тренировки продолжат-
ся на площадке в парке 850-летия Мо-
сквы (ул. Марьинский Парк, 10).

Записаться на тренировку можно на 
сайте мойспортрайон.рф (18+).

Ольга КАЛИНКИНА

В Люблине показывают фото редких животных
В музее-заповеднике «Кузьминки-

Люблино» открылась фотовыставка 
«Осторожно, я кусаюсь». На ней пред-
ставлено 30 фотографий, на которых 
запечатлены мгновения из жизни жи-
вотных Московского зоопарка и Мо-
сквариума на ВДНХ. Выставка посвя-
щена животным, которые находятся на 
стадии исчезновения в дикой природе.

— До 31 июля посетители смогут уви-
деть трогательные кадры белой медве-
дицы и её малышей, дальневосточно-
го леопарда, грациозной рыси. И с по-
мощью QR-кодов совершить видеоэк-
скурсию по зоопарку и посмотреть, как 
бегает волк, как купается медведица с 
медвежатами. А ещё под каждым фото 
размещена информация с интересны-
ми фактами из жизни животных, — со-
общили в музее.

Адрес: Летняя ул., 1, стр. 1. Вы-
ставка расположена рядом с дворцом 
Н.А. Дурасова. 

Вход свободный (0+).
Гульнара РЕЙНГАРДТ Дальневосточный леопард
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Михаил Разин с австралийской овчаркой
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На встречу приходите со своими питомцами  
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Интересную бабоч-
ку сфотографировал 
в природном парке 

«Кузьминки-Люблино» фо-
тограф-натуралист Алексей 
Стефанов. Это переливни-
ца малая, или тополёвая, 
она занесена в Красную 
книгу г. Москвы. 

— «Малая» она только 
по названию, — уточни-
ли в экоцентре «Кузьмин-
ки». — Размах её крыльев 
может достигать 8 санти-
метров. Это одна из самых 
больших бабочек нашего 
региона. И одна из самых 
красивых. Крылья самцов 
на солнце переливаются с 
тёмно-бурого цвета до яр-
ко-фиолетового — отсюда 
пошло и название бабочек. 
Как правило, эти бабочки 
летают в самой серёдке лета 
и держатся не на лугах, а на 

лесных полянах. Там мно-
гие из них становятся жерт-
вами птиц.

И ещё вид славится спе-
цифическими вкусами. 
Они… не прочь выпить. Их 
привлекает забродивший 
сок повреждённых деревьев 

и подгнивших фруктов. А 
ещё они часто вьются во-
круг человека: их привлека-
ет запах пота. Так что если 
такая бабочка сядет вам на 
руку — не обижайте её. Она 
вас не укусит.

Алексей ТУМАНОВ

ИТОГИ ОПРОСА

В  п р о ш л ы й  р а з 
«ЮВК» спросил чита-
телей: «Как вы спасае-
тесь от жары в городе?» 
Большинство — 38% — 
выбрали вариант «Сижу 
дома под кондиционе-
ром». 28% участников 
опроса ответили, что 
ходят по тенистым ме-
стам. 26% жару перено-

сят хорошо. И лишь 8% 
стараются больше вре-
мени проводить у водо-
ёма. Конечно, высокая 
температура воздуха не 
слишком комфортна для 
многих. Но в наших ши-
ротах жара случается не 
часто, и даже не каждый 
год. А слякоть, дожди и 
холод ещё предстоят.

26% жару переносят 
хорошо 

ОПРОС «ЮВК»

 Обязательно, без этого никак.
 Нет и нет! Из-за неё только шум 
и мусор.
 Мне совершенно всё равно. 

Нужна ли вам 
лавочка у дома? 

Голосуйте в телеграм-канале t.me/UV_Kurier_UVAO

Парки округа посетила 
пьющая бабочка 

ЕЁ ПРИВЛЕКАЕТ 
ЗАБРОДИВШИЙ СОК 
ПОДГНИВШИХ ФРУКТОВ

Клубника хороша сама 
по себе, но иногда хочет-
ся побаловать себя чем-то 
оригинальным, исполь-
зуя эту ягоду как основ-
ной ингредиент блюда. 
Актриса Виолетта Давы-
довская предлагает попро-
бовать испечь клубнич-
ный пирог.

Форму для выпечки 
смазать сливочным мас-
лом. Клубнику промыть, 
обсушить, разрезать попо-
лам и выложить в форму. 

Растопить основную 
часть сливочного масла. 
Яйца взбить, добавить к 
ним масло, муку, разрых-
литель, сахарный песок, 
ванилин и снова взбить 
до состояния крема. 

Получившимся тестом 
залить клубнику и отпра-
вить в разогретую до 180 
градусов духовку. Выпе-
кать около 40 минут. Пе-
ред подачей можно укра-
сить листиками мяты.

Ирина МИХАЙЛОВА

Клубничный пирог
ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ 

от актрисы 
Виолетты Давыдовской

Эта бабочка занесена в Красную книгу Москвы
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Читайте 
«Юго-Восточный 
курьер» 
в Телеграме

В ленте публикуется самая ин-
тересная информация из свежих 
номеров газеты «Юго-Восточный 
курьер»: общественно-политиче-
ская жизнь столицы и округа, ак-
туальные проблемы и достижения 
в сфере жилищно-коммунального 
хозяйства, новости строительства 
и благоустройства, хроника проис-
шествий, социальные инициативы 
и варианты досуга, интервью со 
знаменитостями. 

Подписаться на наш канал 
можно по ссылке t.me/UV_
Kurier_UVAO.

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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• клубника — 500 г, 
• яйца — 3 шт., 
• сливочное масло — 100 г, 
• мука — 3 ст. л. с горкой, 
• разрыхлитель — ¼ ч. л., 
• сахарный песок — 

3 ст. л.,
• ванилин — на кончике 

ножа,
• пара листиков мяты

ИНГРЕДИЕНТЫ
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Жара на улице несусвет-
ная. Вернулся из магазина, 
жена разбирает покупки.

— А зачем ты столько 
изю ма купил, я вообще 
его не просила?

— Когда покупал, это был 
ещё виноград.

Как работает мой мозг: 
6.00. Хочу спать. 
13.00. Хочу спать. 
23.00. Хочу есть.
3.00. Есть ли у пингвинов 

колени?!

АНЕКДОТЫ

Дорогие друзья! «ЮВК» проводит фото-
конкурс «Эх, прокачусь!». Ждём ваших фо-

тографий на любых средствах передвижения — 
хоть в автомобиле, хоть на самокате, хоть на ло-
шади: в общем, на чём угодно. Главное — творче-
ский подход и позитивный настрой. 

Фото сопроводите небольшим рассказом о себе. 
Как вас зовут, почему этот вид транспорта выбра-
ли, чем занимаетесь в жизни, как любите отдыхать. 
Обязательно укажите, в каком районе вы живёте. С 
нетерпением ждём! 
Технические требования: формат JPEG, размер 

не менее 1 МБ. Письма отправляйте на эл. почту: 
uvkurier@mail.ru. В теме письма напишите: «Фото-
конкурс». Победителей ждут призы.

ФОТОКОНКУРС  «ЭХ, ПРОКАЧУСЬ!»

«Я французский бульдог (девочка), меня зовут Фио-
на, живу в Южнопортовом районе. С детства привык-
ла передвигаться на машине, так как мы с мамой ча-
сто ездим по делам, в магазины и на работу вместе.

У меня есть собачье кресло безопасности, где предус-
мотрены специальные ремни. Люблю смотреть в окно 
машины, когда стоим в пробках, и всем машу лапкой.

В июле я буду участвовать в конкурсе «Мисс Буль-
2024», буду рада победе и в вашем конкурсе», — вот 
такое необычное письмо прислали нам Алёна Эргюн 
и её питомица Фиона!

Бульдожка 
из Южнопортового 
любит смотреть 
в окно машины 
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СУДОКУ

Необходимо заполнить пустые клетки большого квадрата так, чтобы каждая 
строка, каждый столбец, каждый малый квадрат 3х3 содержали все цифры 
от 1 до 9 (каждая цифра встречается только один раз). Следует проверить 
строки, столбцы и малые квад раты с учётом уже вписанных цифр. В слож-
ных случаях можно карандашом вписать в клетку цифры-«кандидаты». 
Ответы на судоку на стр. 12

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Звоните: (499) 647-6831
с 10.00 до 17.30 с понедельника по пятницу
Пишите: uvkurier@mail.ru, 
chitatel@internet.ru

По горизонтали: Транспорт. 
Суп. Василиса. Гильза. Пузырь. 
Единство. Вазон. Батрак. Отбор. 
Око. Дратва. Опал. Ирод. НАТО. 
Краса. Свобода. 

По вертикали: Заповедник. За-
знайка. Новина. Поверье. Тара. 
Отс. Грибоедов. Таити. Нар. Лист. 
Стиль. Троп. Зевака. Права. Око-
лица.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

СКАНВОРД

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 

С 10.00 ДО 17.30, ПН. — ПТ.
ТЕЛЕФОН ЕДИНОГО 

КОНТАКТ-ЦЕНТРА РЕДАКЦИИ

(499) 647-6828

В автомобиле, на самокате, 
верхом...
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